
 
 
 
   
 

 

 

 

 

 

 

                    

さいたま中部清掃広域協議会を設置  
◆ 嵐山町のゴミを共同処理している小川地区衛生組

合のゴミ焼却炉が老朽化しています。 
 
◇ 東松山市、桶川市、滑川町、嵐山町、小川町、吉

見町、ときがわ町、東秩父村の８市町村で、新しいゴ

ミ処理施設を建設します。場所は未定です。 
 
◆事務局は吉見町役場に設置。平成 24 年度分のご

み焼却量は８市町村２７万人分、227 ㌧/１日でした。

嵐山町も高額な建設負担金が求められます。 
 
◇建設検討委員会委員に各市町村議会から 1 名ず

つ、選任されます。政友会から委員をだすと政友会

会長 A 議員より、事前に聞いていました。 
 
◆私は、ゴミ問題は、生ゴミのリサイクル、包装容器の

プラスチック類のリサイクル、焼却にかかる化学物質

飛散・熱資源利用、分別収集に一定の知識と情報

があると自認しているので、立候補しました。 
 

◇長島邦夫議員が重要な役であると立候補しました。 
  
◆投票で、10 対４で、政友会の長島邦夫議員が建設

検討委員会の嵐山町委員に決定です。 
 

議会人事は政友会が握ります。 
 
政友会の自民公明の与党意識、男性の家父長制度

のセンス、男尊女卑・排除意識は強く、困っています。 

福島原発事故後 2 年 10 ヶ月、健康被害の深刻さが知らされていません。 
 

●子ども達の放射能被ばくによる健康被害が甲状腺がんとなって現れています。 
昨年 11月福島県で甲状腺がん及び疑いのある子どもが 59人と公表されました。 
甲状腺がんは早期発見早期治療が可能です。   

●25 年前のチェルノブイリ原発事故では、5 年後から子どもに変調がでました。 
放射能汚染は、福島県だけでなく東日本にホットスポットで、広がっています。   

●放射能汚染が深刻だった地域の子どもの健康と生活をまもる必要があります。 
子ども達を甲状腺がんから守ることを求める意見書提出を提案しました。  

●政友会 S 議員は、「国は福島県などすでに無料で検査を実施している、意見書提出は、不安をあおり、 
すべての小児甲状腺がんの原因が福島原発事故によるものと誤解を招く」と反対しました。   

●東京新聞（12/31）によると、「国際原子力機関（IAEA）と福島・福井両県が結んだ相互協力の覚書に、
IAEA か県か一方が要求すれば、共有している情報を非公開にできる条項が含まれていること、放射
線による健康影響調査については県立医科大が IAEA と締結した。事故情報や測定データ、子どもの

甲状腺がんなどについて、県側か IAEA が「住民の不安をあおる」などとして秘密指定すれば、その
情報は公開されない恐れがある。」ということです。 

 
健康被害を知らせないのは国民を原発からそむける愚民政策です。事実の上に立ち、課題に対応を！ 
 

 

消費税は、今年８％値上げは軽減税率なし、来
年 10％時に軽減税率を求めるのでは、消費税値

上げに伴う負担軽減と効果がみえず反対。 

陳情と議員提出議案の結果 
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森 一人 政友会 × ○ × ○ 
大野 敏行 政友会 ○ ○ × ○ 
佐久間孝光 政友会 × ○ × ○ 
長島 邦夫 政友会 ○ ○ × ○ 
小林 朝光 政友会 × ○ × ○ 
畠山みゆき 政友会 × ○ × ○ 
吉場 道雄 政友会 × ○ × ○ 
河井 勝久 社民党 ○ ○ ○ × 
川口 浩史 共産党 ○ ○ ○ × 
清水 正之 共産党 ○ ○ ○ × 
安藤 欣男 政友会 × ○ × ○ 
松本 美子 政友会 ○ ○ × ○ 
渋谷登美子  ○ ○ ○ × 
青柳 賢治 議長 ― ― ― ― 
 


